

12月の行事予定

時
程

- | | |
|---------|-----------------------------------|
| 1日(日) | 避難訓練は予告なしで行います |
| 2日(月) | 振替休業日 |
| 3日(火) | 5年音楽会后片付け |
| 4日(水) | 4時間授業 放課後遊びなし |
| 5日(木) | こだま朝遊び2-3 5,6年授業参観・保護者会 個人面談(こ) |
| 6日(金) | 1,2年授業参観・保護者会 個人面談(こ) 5年幼保交流 |
| 7日(土) | |
| 8日(日) | |
| 9日(月) | 3年ジャンプアップタイム
4年校外学習(弁当) 5年幼保交流 |
| 10日(火) | 色覚検査(4年生希望者) 個人面談(こ) |
| 11日(水) | クラブ ジャンプアップタイム 個人面談(こ) |
| 12日(木) | 学校運営協議会 3,4年授業参観・保護者会 |
| 13日(金) | こだま朝遊び2-4 たてわり遊び |
| 14日(土) | |
| 15日(日) | |
| 16日(月) | 6年がん教育 清掃週間~20日(金) |
| 17日(火) | 集会(集会委員) |
| 18日(水) | クラブ(2学期最終) ジャンプアップタイム |
| 19日(木) | |
| 20日(金) | |
| 21日(土) | |
| 22日(日) | |
| 23日(月) | 代表委員会エセ7集会 1,3年立川アスレティックFC出前授業 |
| 24日(火) | 給食終 |
| 25日(水) | 4時間授業 終業式 |
| 26日(木) | 冬季休業日始 校庭開放なし(12/26~1/7) |
| 1/7日(火) | 冬季休業日終 |
| 8日(水) | 4時間授業 始業式 一斉下校指導 |
| 9日(木) | 給食始 6年計測 |
| 10日(金) | 5年計測 |

特

特

特

特

特

12月の生活目標

身のまわりを整理整頓し
新しい年をむかえよう

地域合同防災訓練

11月2日(土)に自治連高松町支部立川消防署(東京土建・女性防火の会)、日赤奉仕団、立川市防災課の方の協力をいただき、様々な防災の体験を行いました。
1・2年生は煙ハウス体験、3年生は初期消火訓練や通報訓練、4年生は包帯法や風呂敷の活用法、5年生は救助訓練、6年生は救急救命法の活動を行いました。各教室では防災授業を行い、防災に対する意識が高まる一日となりました。



外国語オンライン交流(6年)

11月19日(火)2時間目~4時間目に香港の子ども達とオンライン交流を行いました。五小の児童は自分の名前や好きなもの、趣味などを含めて自己紹介をした後、グループで日本の良さを紹介をしました。事前に日本の食べ物、おすすめの場所、行事などをグループで意見を出し合い、当日は今まで習った表現を用いて一生懸命に伝える姿がありました。香港の子ども達は日本の好きなアニメや食べ物などを私たちに教えてくれました。自分たちにとって身近なものを外国に住む同年代の子ども達が知っていることに驚いた様子でした。初めての機会に緊張しながらも新たな発見があったようです。



グリーンスプリングス見学(2年)

今年度の、立川市民科の「まちたんけん」は、立飛ホールディングスさんにご協力いただき、グリーンスプリングスに見学に行きました。グリーンスプリングスには、「芸術やスポーツの力で、立川をもっと楽しい街にしたい」という立飛さんの思いがたくさん詰まっています。案内の方の説明に、児童も教員も感嘆の声が止まりませんでした。



では、ここで、問題です。左の写真は、グリーンスプリングスの道の端に置いてある石です。この石に付いているようなものは、どのように使うために付けられたのでしょうか。答えは、お子さんを通して、2年生の児童にお尋ねください。

こだま学級宿泊学習

11月13日(水)、14日(木)の一泊二日で宿泊学習に行きました。当日まで事前学習や準備を行い、「自分のことは自分でやる」をめあてに頑張ってきました。行きの電車が止まってしまい長時間待つことになってしまいましたが落ち着いて行動でき、一日目はキザニア東京で職業体験、二日目は葛西臨海水族園で魚の生態や特徴を観察したり、レストラン学習やお土産の買い物学習をしたりしました。宿では自分で荷物の整理や入浴をしたり、友達と協力して布団を敷いたり、レクリエーションを楽しんだりたくさん思い出を作ることができました。職員室の廊下に宿泊学習の振り返りを掲示してあるので、学校にいらした際はぜひご覧下さい。



校外学習(5年)



高尾にある日影沢キャンプ場で森林体験を行いました。インストラクターの方に植物や生き物の案内をしていただきながら豊かな自然を楽しんだり、丸太切りを体験したりしました。立川では経験できない、特別な一日になりました。